
Verbale del Consiglio d’Istituto del 13.12.2012 – n. 2 

 

Il giorno 13 dicembre 2012, alle ore 18,00, presso la scuola primaria L. Spallanzani, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo “L.Spallanzani”. 

 

Presenti all’incontro (17): 

Dirigente scolastico: dott. Giacomo LIRICI 

Componente genitori: Stefano PADERNI, Michela BERTOLANI, Aldo MAGNANI, Paola 

VALENTINI, 

Daria DAVID, Elisabetta ORSINI 

Componente Docenti: Elisabetta MARZANI, Lorenza TREVISI, Roberta CATTANI, Leonarda 

RUBBINI, 

Federica BASSI, Daniela Maria PRATI, Alessandra TELLURIO, Margherita RUOZZI, 

Componente Ata: Rachelina PETTI, Maria Rosaria EURIPIDE 

Assenti giustificati: Fanny DAVOLI, Federica CAPRARI 

 

Ordine del giorno: 

1) Approvazione dei Progetti per l’a.s. 2012/13; 

2) Approvazione dei Criteri per la selezione dei Progetti per l’a.s. 2012/13, in caso di 

insufficiente copertura finanziaria; 

3) Approvazione dei Criteri per l’effettuazione delle visite di istruzione a.s. 2012/13; 

4) Approvazione dei Criteri organizzativi relativi al tempo scuola delle classi a tempo pieno, con 

particolare riferimento al tempo mensa; 

5) Intitolazione della Scuola dell’Infanzia di Via Risorgimento; 

6) Varie ed eventuali. 

 

Apre la riunione il Dirigente Dott. Lirici. 

1) Viene illustrato il documento integrativo Progetti a.s. 2012/13 nel quale, tra gli altri, figurano 3 

progetti di educazione motoria, arte e musica, destinati alle insegnanti, il cui scopo è renderli 

maggiormente autonomi e indipendenti da esperti esterni. 

A questo proposito il Dirigente fa presente la necessità di ricondurre all’unitarietà i Progetti, 

cercando di evitare frammentazioni o duplicazioni e mirando a coinvolgere in ogni Progetto il 

maggior numero di classi e plessi, in un’ottica di ottimizzazione delle risorse economiche a 

disposizione. 

In relazione al Progetto “Alfabetizzazione Motoria nella Scuola Primaria” alcuni docenti 

sottolineano la nascita tardiva del Progetto che si inserisce in situazioni già delineate ed impegni 

già presi. 



Fatta salva la copertura finanziaria il Consiglio approva a maggioranza (15 favorevoli; 2 

astenuti) l’elenco definitivo Progetti a.s. 2012/13. 

2) Non essendo ancora arrivati i fondi dal MIUR si rende necessario stabilire i criteri per la 

selezione dei Progetti in caso di insufficiente copertura finanziaria. 

I criteri sino ad ora applicati erano la suddivisione dei fondi per il numero totali di alunni e la 

successiva ripartizione per plesso in base al proprio numero di alunni. 

Se i fondi saranno sufficienti il suddetto criterio numerico rimane in vigore, anche per l’a.s. 

2012/13.  

In caso contrario saranno i Consigli di Intersezione e di Interclasse a stabilire le priorità, 

privilegiando i Progetti che coinvolgono il numero maggiore di classi. 

Viene garantito il Progetto della Scuola dell’Infanzia, in quanto unico Progetto presentato. 

Il Consiglio approva a maggioranza (15 favorevoli; 2 astenuti). 

In coda all’approvazione il Dirigente chiede di inserire nell’ordine del giorno del prossimo 

Consiglio di Istituto l’approvazione dei criteri per l’utilizzo degli esperti esterni e per l’assegnazione 

dei fondi ai Progetti. 

3) Nel precedente Consiglio di Istituto era stato sollevato il problema di stabilire dei criteri 

nell’organizzazione delle visite di istruzione, in modo tale che non si verificassero situazioni di 

esborsi economici eccessivi per le famiglie. 

Si sottolinea la necessità di stabilire dei criteri omogenei per plesso o Istituto in modo tale da 

dare la possibilità di partecipare al maggior numero di bimbi. 

Dopo un lungo confronto si stabilisce che le visite di istruzione di un giorno, non dovranno 

superare il tetto di Euro 25 di spesa per alunno e potranno essere solo una per anno scolastico. 

Relativamente alle uscite didattiche, da compiersi entro la mattinata, genitori e docenti si 

consulteranno con i colleghi per ricevere pareri e proposte. Si rimanda al prossimo Consiglio di 

Istituto l’approvazione dei criteri relativi a queste attività. 

Il Consiglio approva ad unanimità. 

4) Relativamente al tempo scuola delle classi a tempo pieno e con particolare riferimento al 

tempo mensa viene ribadito che quest’ultimo è parte integrante del programma formativo e 

pedagogico di queste classi. 

Si ricorda inoltre che per venire incontro alle esigenze economiche delle famiglie in mobilità o 

cassa integrazione, il Comune applica già uno sconto del 50% sul prezzo del pasto. 

Valentini fa presente che una quota di genitori è disponibile ad accollarsi l’attività di scodellamento, 

per poi proporre, in autonomia, al Comune una rinegoziazione delle quote. 

Il Dirigente, ribadendo l’obbligatorietà del tempo mensa, propone, per le situazioni documentate 

che già prevedono l’applicazione di uno sconto del 50% da parte dell’Amministrazione Comunale, 

di poter portare a casa il bambino a pranzo un giorno prefissato della settimana, e precisamente il 

venerdì. 



L’autorizzazione verrà rilasciata dal Dirigente Scolastico, come misura temporanea, dietro 

presentazione di richiesta del genitore corredata da apposita documentazione (dichiarazione del 

datore di lavoro circa lo stato di cassa integrazione o mobilità del genitore). Sarà cura del Dirigente 

Scolastico monitorare il permanere nel tempo delle condizioni di cassa integrazione o mobilità del 

genitore. 

Nei casi di problematiche legate alla salute degli studenti frequentanti le classi a tempo pieno, il 

Dirigente Scolastico, dietro richiesta del genitore corredata da certificazione medica rilasciata da 

struttura pubblica, potrà autorizzare un esonero totale dal servizio mensa. 

 Il Consiglio approva a maggioranza (15 favorevoli; 1 contrario). 

5) Viene approvata l’idea, nata dai bambini stessi e considerata quindi un segno importante, di 

intitolare la Scuola dell’Infanzia di Via Risorgimento Scuola dell’Infanzia Statale “La Rocca”. 

In seguito all’approvazione da parte del Consiglio di Istituto partirà l’iter per la successiva 

approvazione da parte del Comune di Scandiano . 

Il Consiglio approva ad unanimità. 

6) Viene ratificato quanto già approvato dal precedente Consiglio di Istituto in materia di chiusura 

degli uffici scolastici nelle giornate prefestive di sospensione dell’attività didattica. 

Il Consiglio approva a maggioranza (13 favorevoli; 1 astenuto). 

 

Alle ore 20:15 la seduta è tolta. 

 

Il segretario verbalizzante                                                                                   Il Presidente 

          Aldo Magnani                                                                                          Stefano Paderni 


